

Biennale internationale design

Saint-Étienne **10 ANS** **15 → 30 NOV. 2008**

L'Atelier Cahen et Gregori

États de surface

Installés dans une ancienne école maternelle qu'ils ont entièrement réaménagée, les designers Nadine Cahen et Laurent Gregori se sont spécialisés dans la conception de surfaces porteuses de sens et de sensations, que se soit pour l'habillage intérieur de la futur ligne 1 du métro parisien à la requalification d'une rue à Saint-Étienne. Leur activité consiste ainsi habiller à l'intérieur des rames de la ligne 1 du métro parisien ou à requalifier une rue de Saint-Étienne.

L'Atelier Cahen et Gregori est également l'auteur de la scénographie très réussie de l'exposition consacrée à Le Corbusier dans l'église Saint-Pierre de Firminy. Enfin, parmi d'autres réalisations, le tandem a été commissaire d'une exposition consacrée aux stratifiés Print, qui avait fait date lors de la Biennale Internationale Design 2004 Saint-Étienne.